



ーどのような長期休業にするかー

校長 蓮田 進

長期休業中は、「やるべきこと」をするだけではなく、普段はなかなかできない「やりたいこと」ができる貴重な期間です。いきいきと目を輝かせる経験こそが、自信をもって、前向きに今後の学校生活を送る底力になると思います。ぜひ、この期間にしかできない様々な活動に取り組んでください。そして、楽しく有意義な長期休業を過ごすために2つ皆さんにお願いします。

① 命を守ること

長期休業中は、家族や友だちと出かけることでしょう。どんな時も自分・家族・友だちの命を大切にしてください。長期休業期間中は様々な事件・事故が起きています。その中には不幸にも中学生が巻き込まれ、亡くなるというニュースを耳にすると胸が痛みます。

例えば、見通しの良い直線道路で、誰が見ても何故こんなところで交通事故に遭うのだろうと疑問に思うようなところでも交通事故は起きています。また、台風の日に増水した河川に行き、飲み込まれる事故もあります。

賢明な滝紅中生にはそのような行動をする生徒はいないと思いますが、軽率な行動はしないでください。そして必ず、長期休業明けには無事に登校することを約束してください。

② 知識を積極的に使い、生きた「自分の情報」にすること

勉強とは知識を得ることですが、認知科学という研究分野では知識には2種類あるとしています。それは「生きた知識」と「死んだ知識」です。

脳を机に置き換えてみると、生きた知識とは、引き出しからすぐに引っ張り出して使える知識であり、死んだ知識とは、引き出しのいちばん奥にあり、あることすら忘れているものです。知識を生きたものにするためには、日常生活で積極的に使う必要があるのです。

また雑学的に暗記するだけではなく、必要なときにすぐ取り出せて、ほかの知識とコラボして使いこなせる知識を「生きた知識」といいます。例えば、「永禄3年に桶狭間の戦いで信長が勝利した」というだけにとどまらず、「今川軍2万5千人に対し、わずか4千人の織田軍が綿密な戦略で撃破し、これを境に戦国時代の様相が一変した、歴史を変えた大きな出来事」までパッケージし、合戦がどのような背景で、なぜ起きて、後世にどんな影響を与えたのかまで理解していれば、その知識は「生きた」ものとして自分のものになっているといえます。長期休業中だからこそ知識を自分のものにしてください。



7月		
1	火	職場体験 始(2年)
2	水	職場体験 (2年) 領域診断テスト(3年)
3	木	職場体験 終(2年) 進路講演会(6組)
4	金	避難訓練(地域班) 放:漢字検定
5	土	土曜授業 修学旅行説明会(10:00~) 第1回進路説明会
6	日	
7	月	安全指導
8	火	薬物乱用防止教室
9	水	各種委員会
10	木	宿泊前健康相談(1年)
11	金	中央委員会 王子特別支援学校出前授業(6組)
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	研修会 英語検定申込
17	木	
18	金	大掃除(体育着登校) 職員会議 全校集会 三者面談 始
19	土	
20	日	
21	月	海の日 夏季休業日 始
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	三者面談 終
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	

※最新の情報は学年だより等をご確認ください。

スクールカウンセラーをご活用ください

お子様の心の健康は保たれていますか?

本校には、今年度4名のスクールカウンセラーが勤務しています。

A カウンセラー (基本勤務日 月曜日)

B カウンセラー (基本勤務日 火曜日)

C カウンセラー (基本勤務日 水曜日)

D カウンセラー (基本勤務日 木曜日)

お子様の心の悩みや発達の悩みなどについてのご相談を、生徒本人はもちろんのこと、保護者の方からも受け付けております。まずは担任または養護教諭にお問い合わせください。カウンセリングの予約を承ります。

個人名の掲載は控えさせていただきます

中学校特別支援学級 那須宿泊学習

北区に7校特別支援学級が設置されていますが、滝野川紅葉中学校は赤羽岩淵中・明桜中と共に6月19日(木)・20日(金)で一泊二日の宿泊学習に参加し、交流を深めました。

初日は「りんどう湖ファミリー牧場」に寄り、班活動。

昼食はBBQ。

肉や野菜を焼くのが初めての人もいたよ

うで苦労しながらも、楽しく体験することができました。夜は「しらかば荘」において3校の交流タイム。

二日目は「なかがわ水遊園」は全国でも珍しい淡水魚の水族館。

那珂川に生息する魚たちの生態や「アマゾン川」の魚たちの様子など学びました。

写真の掲載は控えさせていただきます

写真の掲載は控えさせていただきます

ナマケモノやカピバラもいました。

写真の掲載は控えさせていただきます

また、体験学習ではお菓子作りに挑戦。手つきも良く、まるでパティシエのような生徒もいました。帰校は高速道路の渋滞もなく順調で、予定より早く到着しました。大きな事故などなく無事到着しました。

滝野川紅葉中生の活躍

演劇部

第48回東京都中学校放送コンテスト団体奨励賞

第46回東京都中学校放送コンテストテレビ番組部門 第3位

第46回東京都中学校放送コンテストアナウンス部門努力賞

保健 良い歯のお口の表彰

個人名の掲載は控えさせていただきます

野球部 夏季大会 第3位